



Trafican corales desde Veracruz

> **LAS ESPECIES** eran trasladadas vivas hasta Zacatecas, donde fueron detectadas en un operativo

> **LOS OCHO EJEMPLARES**, que eran enviados por mensajería, quedaron bajo resguardo de la Profepa

VERACRUZ
JOVANA ESPARZA
IMAGEN DEL GOLFO

En Zacatecas, integrantes de la Guardia Nacional (GN) aseguraron una caja con corales vivos, enviados por servicio de paquetería, sin la documentación que acreditara su legal posesión y sin las condiciones óptimas para su traslado.

El hallazgo se registró cuando elementos de la Guardia Nacional ingresaron acompañados por un binomio canino a una empresa de mensajería, ubicada en el municipio de Guadalupe, Zacatecas, para realizar inspecciones aleatorias en busca de sustancias u objetos ilícitos.

Los elementos de la institución solicitaron



LOS EJEMPLARES fueron detectados gracias al apoyo de un binomio canino en el operativo de la GN.

autorización para llevar a cabo el rastreo en la zona de llegada, donde el ejemplar canino mostró un cambio

de conducta frente a una caja de cartón cubierta con plástico transparente, proveniente del estado de

Veracruz. La etiqueta de la caja señalaba trasladar "adornos", por lo que se procedió



LOS CORALES marinos son especies consideradas en peligro de extinción, por lo que están sujetas a protección especial.

a separarla de los demás envíos para someterla a una inspección minuciosa.

Especies en riesgo

El personal de la Guardia Nacional localizó en su interior ocho bolsas de plástico, las cuales contenían agua y piezas de coral vivo de distintas formas, los cuales están catalogados por la Norma Oficial Mexicana NOM-059-SEMARNAT-2010, como especies en riesgo sujetas a protección especial.

Por lo anterior, las cajas con los ejemplares vivos fueron puestas a disposición de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), para su debido manejo, resguardo y conservación.

La Guardia Nacional informó que intensifica

acciones a favor de la vida silvestre mediante la verificación y vigilancia del cumplimiento de la normatividad ambiental en materia de recursos naturales.

Grave delito

De acuerdo a la ley, quien posea, trafique, capture, transporte o extraiga del país, alguna especie de flora o fauna silvestres, terrestres o acuáticas en veda, considerada endémica, amenazada, en peligro de extinción o sujeta a protección especial (NOM-059-SEMARNAT-2010), o regulada por algún tratado internacional del que México sea parte (CITES), será acreedor de una pena de uno a nueve años de prisión y por el equivalente de 300 a 3 mil días multa.



LA REHABILITACIÓN de este espacio público beneficiará a niños, jóvenes y adultos mayores.

Boqueños estrenan parque Prosperidad

> **EL ALCALDE**, Juan Manuel de Unáñue, entregó la obra para disfrute de los ciudadanos

> **LA INVERSIÓN** fue de 4.9 mdp para los trabajos de rehabilitación que incluyen alumbrado

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

Autoridades del municipio de Boca del Río, inauguraron la obra de rehabilitación del parque Prosperidad en Las Vegas II. El alcalde Juan Manuel de Unáñue Abascal señaló que se trata de un espacio muy visitado, que se encontraba en desuso, pero ahora, los niños contarán con juegos, las familias con áreas de esparcimiento, los jóvenes, con canchas de fútbol y básquetbol, entre otros.

también juegos para adultos mayores y un punto de rehabilitación. También hay juegos infantiles, una cancha multiusos y un área de día de campo. Todo está nuevo, el alumbrado quedó muy bien y se aprecia muy bien en la noche el parque.

El presidente municipal de Boca del Río destacó que se colocaron juegos para adultos para que todos los integrantes de la familia pasen un día agradable en el parque. Pidió a los vecinos contribuir con el cuidado del espacio.

Otras acciones
A la par a través del DIF

fumigaron el fraccionamiento Las Vegas, pero además entre junio y julio se fumigaron 2 mil 900 calles del municipio. "Además se da atención en algunas calles y patios a ciudadanos que lo piden. Se llevan más de 800 toneladas de cacharros levantados para que las personas saquen los objetos que ya no sirven y no almacenen agua". Exhortó a que los ciudadanos contribuyan deshaciéndose de objetos que ya no sirven y no almacenen agua.

Descartan próximo aumento a la tortilla

> **SU PRECIO** se mantendrá estable, al menos hasta enero, confían molineros

> **EN VERACRUZ-BOCA DEL RÍO**, el kilo oscila entre los 22 y 26 pesos, actualmente

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

Buenas noticias para los consumidores veracruzanos, ya que el precio de las tortillas se mantendrá sin cambios durante el segundo semestre del año. Así lo afirmó Jaime Molina Rodríguez, presidente de la Unión de Molineros de Veracruz, quien explicó que esta decisión se debe a la estabilidad en el precio de la harina, principal insumo para la producción de tortillas.

Actualmente la tonelada de harina está entre 15 mil y 16 mil pesos. El kilogramo de tortilla en la zona conurbada Veracruz-Boca del Río es de 22 a 26 pesos.

"Nosotros siempre



LAS TORTILLAS son un alimento básico en la dieta de los veracruzanos.

cuando nos suben el precio es cuando hacemos ajuste de precios".

Molina Rodríguez detalló que, pese a los desafíos económicos que enfrenta el sector, el costo de la harina no ha experimentado fluctuaciones significativas. Esto permite a las tortillerías de la región mantener el precio del producto sin incrementar la carga económica para las familias veracruzanas.

"El precio que tenemos es de 24 pesos el kilo de la tortilla, pero algunos a dan en 26 o 22 pesos, pero en sí, lo pusimos en 24 pesos".

La Unión de Molineros de Veracruz trabaja de cerca con proveedores y productores para asegurar que los precios de los insumos se mantengan constantes, garantizando la estabilidad en el mercado.

Repuntan ventas en los mercados

> **POR VACACIONES** incrementa la afluencia de visitantes y comensales

> **LOS TURISTAS** buscan platillos típicos; locales de comida lucen llenos

VERACRUZ
MIGUEL CÁMERA
IMAGEN DEL GOLFO

Durante este inicio de vacaciones de verano, el mercado Hidalgo, en el centro de Veracruz, ha sido beneficiado, pues ha registrado un aumento en sus ventas, sobre todo en la zona de alimentos.

El secretario general de Locatarios del Mercado Hidalgo, Juan Sacramento, indicó que la gente acude al recinto a degustar los platillos típicos del Puerto,



LOCATARIOS han notado el despunte de comensales esta temporada.

además de visitar y comprar en los otros negocios que hay dentro del inmueble.

Señaló que la afluencia en el mercado podría estar superando el 80 por ciento en este periodo vacacional, pues ha lucido lleno de manera general y eso representa buenas

ganancias para los locatarios. "Hemos notado que los mercados están llenos, hay altas expectativas para estas vacaciones de verano, la gente busca la comida típica y comen rico. Acuden al mercado donde se combinan todo eso, lo típico, lo local".